

PERTUIS

Rencontre régionale d'aéromodélisme en famille

Tout récemment, le club "Epervier du sud-Luberon" a organisé une manifestation qui s'est déroulée sur le terrain proche de Villelaure. Une journée où le vent assez important a obligé les pilotes à réaliser quelques prouesses de pilotage, alors qu'il faut le signaler, une trentaine d'aéronefs étaient là présents.

Quant aux pilotes ils provenaient de différents départements puisqu'étaient représentés les clubs de la Ciotat, Salon/Eyguières, le CA Riberois, le club d'Apt, de Nîmes, de saint Auban et bien sûr les pilotes Pertuisiens présents en nombre.

Tout cela pour offrir aux familles venues les accompagner un spectacle aérien qui fut de qualité.

Malgré le vent, et grâce au bon entraînement acquis par les pilotes, aucune casse n'a été enregistrée. La seule perte est une "aile delta" de 2 mètres d'envergure qui ne put revenir vers le terrain, le moteur ayant calé. Cet aéronef a dérivé au fil du vent pour aller se perdre entre Villelaure et le Puy sainte Réparate. Bien entendu, ceux qui pourraient le retrouver sont invités à prendre contact avec le club, afin



Les participants à cette journée d'aéromodélisme en famille posent avec leurs aéronefs sur le terrain de Villelaure où malgré le mistral d'excellentes prestations ont été réalisées. (Photo J.M.P.)

que le pilote puisse récupérer son engin.

Les principaux vols à l'ordre de cette journée ont été constitués par le réalisme des maquettes de Lionel Foissier, l'hélicoptère d'Olivier Toumyre, les magnifiques figures de vol-

tige signées par Sébastien Pellegriano, Christian Vernhes, Paul Criticopoulos, Alain Gomez, Franck Augier, Jean Vesier.

On retiendra aussi la prestation réussie par Alain Gomez qui a su rythmer ses figures en musique, les biplans d'Alain Gomez et François Clausser, les figures en "3D" d'Adrien et Gérard Galouse, la mise en altitude de nombreux planeurs dont ceux de Thierry Cellier et Laurent Vavinotte par l'aviateur remorqueur de Christian Vernhes. Enfin Alain Sorese et Sébastien Amettler ont su réaliser un concours de passage le plus bas possible en vol sur le dos.

Désormais tous les pilotes vont prendre des vacances que nous leur souhaitons les plus agréables qu'il soit. Rendez-vous est donné à tous pour le dimanche 30 septembre avec la manifestation prévue sur la piste du Farigoulier, ici dans la cité.